



Ayuntamiento
de Burgos



LA CATEDRAL VISTA DESDE TODOS SUS ÁNGULOS. UN RECORRIDO POR LA CIUDAD DESDE SUS MIRADORES MÁS EMBLEMÁTICOS

Con motivo de la celebración del VIII Centenario de la catedral, Promueve Burgos en colaboración con el divulgador y fotógrafo Enrique del Rivero y la **Fundación VIII Centenario**, presentan una nueva oferta turística que permitirá al visitante recorrer la ciudad de Burgos desde los puntos más singulares desde los que se contempla la silueta de la Catedral.

Burgos, 15 de diciembre de 2020

La oferta turística de la ciudad de Burgos cuenta a partir de hoy con una nueva ruta que permitirá dirigir al visitante por puntos característicos del centro histórico y de los alrededores, contemplando diferentes estampas de la catedral desde la distancia que permite el recorrido.

Con el título **Miradores sobre la Catedral**, el fotógrafo Enrique del Rivero nos desvela con detalle “rincones secretos” desde los que poder obtener las mejores imágenes de la Catedral de Burgos. Un itinerario que da comienzo en la terraza del Museo de la Evolución Humana donde se detiene para contemplar una de las panorámicas más completas y que permiten la explicación de lugar, así como la invitación a continuar por las siguientes paradas: El Paseo del Espolón, La Plaza Mayor, Las Llanas, La Iglesia de San Nicolás, El Castillo de Burgos, El puente Bessón o el Arco de Santa María. En total son 8 paradas, número que no es casual, ya que el trabajo se realiza en homenaje al Octavo Centenario de la Catedral.

Esta nueva propuesta turística trata de acercar al visitante hacia la visión del templo catedralicio que disfrutaban los burgaleses, como centro neurálgico de la ciudad y alma monumental que también puede contemplarse desde otros lugares emblemáticos, como el Monasterio de las Huelgas o la Cartuja de Miraflores.

Promueve Burgos ha apostado por la elaboración de una ruta alternativa, realista y actual que permite un recorrido al aire libre y posibilita su realización en cualquier época del año, incluso con las dificultades derivadas de las diferentes decisiones de apertura, a consecuencia de la Pandemia. El recorrido exterior se completa asimismo con un acercamiento a los lugares más singulares de la catedral, invitando a la visita interior del templo. Se puede acceder de forma virtual a través de la plataforma web: <https://www.miradorescatedraldeburgos.es/>

En estos momentos se trabaja en la elaboración de formato impreso, para su difusión a través de las acciones de promoción organizadas por Promueve Burgos, como ferias y encuentros con profesionales del sector turístico, especialmente agencias de viaje y tour operadores con la finalidad de reforzar la divulgación de la celebración del VIII Centenario y que posibilite la organización de paquetes turísticos que se puedan ofrecer al público durante el próximo año 2021.